

Sportverein 1912 e.V. Miesau

Mitgliederversammlung

Zur Jahreshauptversammlung am Freitag, dem 03.05.2013, konnte der 1. Vorsitzende Rüdiger Franz, 32 Mitglieder im Sportheim Miesau willkommen heißen.

Nach der Begrüßung wurde der verstorbenen Vereinsmitglieder gedacht.

Die Vorstandschaft erachtete in Kooperation mit dem Steuerberater eine Änderung des Vereinszwecks als unumgänglich und so wurde im §1 Abs. 2 der Satzung die Pflege des karnevalistischen und dörflichen Brauchtums nach einstimmigem Beschluss der Versammlungsmittglieder ergänzt. Auf Anraten des Sportbundes sollte die Satzung mit der Aufnahme eines Paragraphen zur Ehrenamtszuschale erweitert werden. Die Versammlung gab dieser Erweiterung bei 31 Prostimmen und einer Enthaltung statt.

Im Anschluss folgten die Jahresberichte von

- Franz-Josef Stuppy Fußball Aktive
- Rainer Klos Fußball AH
- Thomas Puskorius Jugendfußball
- Barbara Krück Turnen
- Helga Steffgen Leichtathletik
- Werner Christmann Volleyball
- Christian Kopp Karneval
- Wolfgang Wagner Boule
- Christine Pfeiffer-Unckrich Mitgliedererfassung

Die Mitgliederanzahl ist gegenüber September 2012 von 896 auf 910 Mitglieder angewachsen. Hiervon nehmen 80 % aktiv am Sportangebot teil. Mit einer Anzahl von 453 sind 50% der Mitglieder weiblich. Der prozentuale Anteil der Jugendlichen unter 18 Jahren beträgt 34% (309), während die Mitglieder über 60 Jahren zu 13% (120) vertreten sind. Die höchste Mitgliederanzahl verzeichnet mit 497 die Abteilung Turnen. Der Verein führt aktuell 21 Ehrenmitglieder.

Der Schatzmeister Alois Steffgen informierte die Versammlung darüber, dass die Konten beim Jahreswechsel auch aufgrund der wirtschaftlich erfolgreichen Jubiläumsfestlichkeiten sich im hohen positiven Bereich befanden. Der Umsatz im Sportheim konnte dank der tollen Arbeit des Wirtschaftsteams um Ria Wagner um sage und schreibe 30% gesteigert werden! Durch die hervorragende wirtschaftliche Entwicklung im Sportheim, der konstant hohen Mitgliederzahl und der Energiekosteneinsparung durch die Sanierung der Heizungsanlage kann der Verein in eine gesunde Zukunft blicken.

Bei der Kassenprüfung durch Heinz Barth und Wolfgang Klein ergaben sich keine Beanstandungen. Die Kassenprüfer attestierten dem Schatzmeister Alois Steffgen und seinem Helfer Michael Roland auch in diesem Jahr eine hervorragende Arbeit.

Die Vorstandschaft wurde auf Antrag von Wolfgang Klein einstimmig von den anwesenden Mitgliedern entlastet.

In der abschließenden Diskussionsrunde wurde die im Sportverein vorherrschende abteilungsübergreifende Synergie nochmals lobend erwähnt, ohne die ein reibungsloser Ablauf der Jubiläumsveranstaltungen, der Prunksitzungen und Rocknächte nicht möglich gewesen wären. Es wird gehofft, dass sich dies über das laufende Jahr so fortsetzt und man auch bei der Kerwe und dem Seefest vielleicht den einen oder anderen Helfer mehr im Boot habe.

Der 1. Vorsitzende Rüdiger Franz ergriff abschließend nochmals das Wort und teilte mit, dass im Sommer ein Helferfest zum 100 jährigen Jubiläum stattfinden werde. Die Terminierung und Veröffentlichung erfolge zeitnah.

Der 1. Vorsitzende Rüdiger Franz dankte allen Anwesenden für die Teilnahme und schloss die Jahreshauptversammlung um 22.15 Uhr.